

# Expectacular madrileña te ofrece su masaje de piedras calientes

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Lunes, 02 Julio de 2012

386 personas han visto este anuncio

**Precio:** 48

El Stone Therapy, conocido como terapia geotermal o masaje con piedras calientes y frías. Nos referimos en este caso a una técnica de masaje muy difundida en los centros de Wellness, como se sabe el Wellness es una forma de medicina alternativa que cree que para mantener la buena salud y prevenir las enfermedades es necesario mantener un equilibrio entre mente, cuerpo y espíritu, esta disciplina nace en la costa oeste de los Estados Unidos preñada de influencias orientales y se esparce por el mundo occidental. Dentro de esta disciplina se inscriben muchas de las terapias de masajes que ofrecemos hoy en día, entre ellas la terapia geotermal de gran influencia oriental y que trabaja con la teoría de los siete chakras que corren a lo largo de los centros de energía vital en el canal central del cuerpo y que a su vez se corresponden con algunos de nuestros órganos vitales, este tipo de masaje aparece en la vida de diferentes culturas ancestrales, ha sido utilizado por años en la medicina tradicional china, así como también en los ritos chamánicos de culturas indígenas americanas. Hoy en día el masaje con piedras calientes y frías se concentra sobre los chakras regulando el flujo energético del cuerpo abriendo o cerrando los canales de energía y la conexión entre los miembros inferiores y superiores. La incidencia del masaje sobre el individuo aparece en dos niveles, el primero corresponde a las presiones específicas en puntos concretos y la segunda a los movimientos continuos que comunican un chakra con otro. Las piedras frías deben estar a una temperatura de 8°C generan un efecto vasoconstrictor, desinflamando y liberando histamina que actúa sobre el dolor. Las piedras calientes que deben estar a 50°C aumentan el riego sanguíneo y el metabolismo celular. El mecanismo de esta terapia consiste en masajear el cuerpo con las piedras calientes y frías alternando unas con otras, de esta forma el calor relaja la musculatura mientras que el frío produce un efecto tonificante, se utiliza una piedra diferente (Con un tamaño y forma específica) para cada parte del cuerpo y al deslizarse sobre la piel refuerzan el trabajo de la masajista aportando relajación y bienestar, al final se colocan las piedras a temperaturas específicas sobre distintos puntos del cuerpo (Chakras) tanto por encima como por debajo. El conocimiento de la terapeuta es fundamental en este tratamiento, ya que ella genera un vínculo especial con sus piedras, transmite su energía a través de ellas, de hecho muchas veces incluso las selecciona ella misma en paisajes naturales, lechos de ríos o montañas. Efectos terapéuticos de la terapia geotermal: Desintoxica el organismo, Contribuye al drenaje linfático, Actúa sobre procesos inflamatorios, Disminuye el dolor, Proporciona sensación de equilibrio y paz interior, Refuerza el tono muscular. Deborah ofrece este masaje con unas piedras de río de propiedades mágicas, ánimate: 619067960 [www.masajetantramadrid.net](http://www.masajetantramadrid.net)



